

An den Präsidenten
des Grossen Gemeinderats
von Steffisburg

Steffisburg, den 21.10.2022

Interpellation - «Badi und Freizeitanlage Gumm»

Sehr geehrter Herr Präsident

Wir reichen Ihnen – zuhanden des Gemeinderats die nachfolgende Interpellation ein.

Antrag:

Der Gemeinderat wird ersucht darzulegen, welche Ideen, Konzepte und Absichten für die Optimierungen von Freizeitanlagen, insbesondere der «Badi und Freizeitanlage Gumm», bestehen und was die wesentlichen Inhalte sind. Ebenso, wie diese die Gemeinde bei einer Umsetzung finanziell belasten würden.

Begründung:

Steffisburg soll ein Ort mit attraktiven Freizeit- und Sportangeboten sein. Freizeitanlagen sind wichtige Begegnungs- und Erholungsorte einer Gemeinde. Die Badi beispielsweise ist ein Treffpunkt mehrerer Generationen, von Familien mit Kleinkindern, bis hin zu unseren Seniorinnen und Senioren. Es ist uns bewusst, dass mit den aktuellen Projekten keine grossen Sanierungen erfolgen oder Neuanlagen angeschafft werden können. Wir sind aber überzeugt, dass mit geringen Mitteln Optimierungen für diese Orte geschaffen werden können. Gerne erfahren wir, ob und wie sich die Gemeinde hierzu Gedanken und/oder Pläne gemacht hat.

Die FDP.Die Liberalen sind offen, Ideen oder Herausforderungen gemeinsam anzugehen.

Die Unterzeichner

Erstunterzeichner: Marco Berger